



#DEFIENDE A SU HIJO



FOTO: ESPECIAL

#LÓPEZ OBRADOR

‘El problema es conmigo’

EL PRESIDENTE DEFIENDE A SU HIJO MENOR DE CRÍTICAS; ES PARTE DE UNA CAMPAÑA NEGRA

POR IVAN EVAIR SALDAÑA

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM

ENVIADO



Con los dos años tres meses que nos faltan van a ver. Vamos a hacer muchas cosas, más y mejores en beneficio de nuestro pueblo’.

ANDRÉS
MANUEL
LÓPEZ
OBRADOR
PRESIDENTE

ACAPULCO, GRO.- Con palmas en el pecho y elevando el tono de voz, el presidente Andrés Manuel López Obrador defendió a su hijo menor, Jesús Ernesto, contra quienes lo atacaron este fin de semana en redes sociales: “El problema es conmigo no con él”, dijo.

Al inaugurar ayer la primera etapa del Libramiento Poniente de Acapulco, aseguró que los ataques son parte de una *campaña negra* en contra de su gobierno, pero calificó de “una cobardía” que arremetan contra su familia.

“Ayer, mi pobre hijo, que lo amo, Jesús, está excedido de peso, ya saben ustedes, la edad de la adolescencia cómo es. Ah, sale una foto y con saña lo atacan. Eso es una cobardía. Si el problema es conmigo, no con él.

“Hasta en las verdaderas mafias se respeta a la familia. ¿No es así? Pero yo lo entiendo, es su grado de desesperación, porque no pueden”, dijo. Y advirtió a sus opositores que, “aunque sigan las calumnias, vamos a salir siempre ilesos”.

López Obrador inauguró la primera etapa del Libramiento Acapulco-Coyuca de Benítez, obra que llevó más de ocho años

para ser concluida, debido a los plantones de ejidatarios e incluso asesinatos de personas.

“Era muy difícil terminarla. Aquí, en esta obra, según la empresa constructora inicial, asesinaron a cinco trabajadores porque pedían *moche* los que dominaban en esta región; había extorsión”, destacó. ■

DECISIÓN DE AMLO

• Pagaron a ejidatarios más de 30 mdp por sus tierras para el libramiento.

• Gobierno le atinó al comprar, construir y rehabilitar refinerías: López Obrador.